

例会報告

第2729回例会報告議事録

日時 令和5年11月7日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：米山奨学生 蔣江行(ショウ コウコウ)様

ビジター：なし

S.A.A.：村越会員

会長挨拶

倉持会長



先月10月27日に会長幹事会がありました。

ガバナー公式訪問が我孫子は来年1月16日になります。例年、公式訪問ではクラブ協議会をやっているのですが、今年ガバナーはクラブ協議会を行わずにいいと言われておりまして、ガバナーの卓話と懇談会となっています。懇談会のテーマを後ほど理事会でお話したいと思います。ガバナー補佐は12月12日に来られます。

今月は財団月間になります。財団委員長が来られましたら寄付をお願いをさせていただきます。

親睦委員会報告

寺井委員長

湯下会員がお誕生日ですが、欠席されていますので来られた時にお祝いしたいと思います。

倉持会長より米山奨学生 蔣江行さんへ米山奨学金授与



ご挨拶 蔣江行さん

いつもお世話になって本当にありがとうございます。

先月の25日に松戸北で卓話をしました。皆さんすごく優しくしてくださって、本当に嬉しかったです。

最近はずっと修士論文を書いていて、すごく難しいです。論文を書いた経験があまりないので論文を書く難しさをすごく感じますが、これからも頑張ります。



出席委員会報告

川村委員長



28名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率84.84%
業務による欠席：荒井会員、日暮会員、福武会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：なし

プログラム委員会報告

野田委員長



11月のスケジュールを発表させていただきます。
本日、第1例会におきましては、この後、各委員会に別れてクラブフォーラムを行いたいと思います。
第2例会は木村政照会員の卓話になります。
第3例会は外部卓話で、元Jリーガーの近藤直也さんの卓話になります。
第4例会は休会になります。

国際奉仕委員会報告

依田委員長



先月が米山月間だったのですが、ぜひ今年も米山の寄付の方を皆様にお願
いしたいと思います。今月は財団月間でダブルになってしまうのですが、いつも
のような形で回させていただきますので、お一人1万5千円位を目安に寄付をい
ただければと思います。よろしくお願いいたします。

幹事報告

関根幹事



・柏西ロータリークラブが「さけたまプロジェクト」という事業を開催されます。
小学校2年生に鮭の卵の孵化から放流までを体験してもらう事業です。11月
24日に卵をそれぞれの学校にお届けするご協力のお願いが来ています。ご興
味のある方は事務局までお声がけください。
・本日理事会がありますので理事の方はよろしくお願いいたします。

鈴木会員へ2024-2025年度国際ロータリー第2790地区 第11グループガバナー補佐の委嘱状を倉持会長より授与

鈴木会員より一言

この間、ガバナー補佐会議に行っ
て来ました。私がダントツで年寄りで
した。僕自身の体調とか色々なこと
を考えた時に、素晴らしいアシスタ
ントがいらっしゃるので細かいことはお
任せして、僕が経験した中で思い出に
残るお話を皆さんに伝えてさしあげら
れたらいいのかなと思います。ロータ
リーはいいものだよというお話をす
ることはできるかもしれません。そんな
わけで、よろしくお願いいたします。



クラブフォーラム

野田委員長

8月の第1例会の時と同様に、各委員会ごとに別れて委員会の報告等を話していただき、最後の10分位で各委員会より発表をしていただきます。

前の2テーブルを社会奉仕委員会、後ろの2テーブルをクラブ管理運営委員会で行いたいと思いますので、よろしくをお願いします。

クラブ管理運営委員会

寺井副委員長

年末年始はクリスマスと新年例会がありますが、クリスマス例会でやる催しについて色々な意見をいただきましたので、それを踏まえて委員会もしくは理事会でお話させていただくことになりました。

社会奉仕委員会

小野委員長

フードパントリーの参加のお礼を言っておりませんでしたので、この場を借りてお礼を申し上げたいと思います。本当にお手伝いいただきまして、ありがとうございました。大成功だったのではないかと個人的には思っております。依田会員もおっしゃっていたのですが、来られた方々は最初は硬い表情だったのですが、帰り際の笑顔が全然違って、とても楽しそうな表情で帰ってくださったのが印象に残っております。本当にありがとうございました。

今回のイベントに関して反省点をあげていただいたのですが、会員も含めて楽しく開催できて良かったのではないかとということでした。

こういう事業は継続的にやっていく必要があるのではないかという意見もありますので、来年度以降、皆様で検討していただければと思います。

場所についてですが、前回と今回は同じような場所でやりましたがアクセスできないがあると思うので、次回は場所を変えるか、2箇所3箇所と分散してやってもいいのではないかという意見もありました。

今回は困窮世帯ということで住民税非課税世帯の方々を対象にしていますが、その方達にインタビューする等して、本当に必要なものを提供できるような内容にした方がいいのではないかという意見もありました。

困った人たちを助けるロータリーらしい良い事業だと思います。来年度以降も、形を変えてでも構わないと思いますので、こうした社会奉仕事業を続けていきたいと思っています。

閉会の点鐘

倉持会長

委員会内の貴重なご意見ありがとうございました。今後のクラブ運営に反映させていただきます。

以上で例会を終了いたします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	本日も例会に参加いただきありがとうございました。	1,000円
関根幹事	前回お休みしてすみませんでした。	1,000円
小野会員	フードパントリーのご協力ありがとうございました。	1,000円
上村(英)会員	クラブ協議会おつかれ様でした。	1,000円
木村(政)会員	各委員会ミーティングおつかれさまでした。	1,000円
木村(隆)会員	阪神タイガース38年ぶりの日本一!1年間有難う!!	1,000円
古谷野会員	各委員会の皆さま、お疲れ様です。	1,000円
鈴木会員	本日の例会感謝。	1,000円
村越会員	11月になっても暑い日が続いています。体調管理に気を付けましょう。	1,000円
柳田会員	クラブフォーラムおつかれさまでした。	1,000円
当日計		10,000円
今期累計		241,900円

今週の表紙「水生植物園」千葉県我孫子市高野山新田130番地
毎年5月になると薄紫色の藤棚が見事な植物園です。2012年までは毎年6月にあやめまつりが開催されてい
ました。2013年の夏は一面ひまわりの花が咲き誇りました。
手賀沼のほとり、親水広場に隣接しています。周辺には手賀沼遊歩道、鳥の博物館、山階鳥類研究所等があ
り、ウォーキングやサイクリングの途中にも立ち寄れます。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。